



## Querdenker-Gedanken eines Priener Verserlschreibers

### Beitrag

Ich sage oft und gern zum Spaß?  
manch Komisches, so dass  
mich Leute manchmal missverstehen?  
Ich kann das dann sehr wohl verstehen?

Quer zu denken macht mir Freude!  
Doch jetzt gibt es gar solche Leute  
die man als Querdenker benennt.  
Ob man den Sinn hierbei verkennt?

Querdenken ist doch nicht verkehrt,  
im Gegenteil, wie es uns lehrt,  
ist es oft erfrischend und zeigt an,  
dass Vieles man verändern kann!

Nicht nur am Altgewohnten klebt



und unsre Welt gern neu erlebt.

Frischer Wind, wer mag in nicht,  
mit Tradition jedoch nicht bricht.

So stellâ?? ich mir querdenken vor.

Doch neuerdings kommt es nun vor,  
dass querdenken verÃ?chtlich ist  
gar querdenken verdÃ?chtig ist!

Von Radikalen nun benutzt,  
das Wort verkannt wird, ausgenutzt,  
um hehren Scheine gar zu wahren!  
Dagegen will ich mich verwahren!

Nach wie vor bleib ich zwar ich,  
mit Quergedanken sicherlich,  
doch ich vermeidâ?? es allgemein,  
will Querdenker nun nicht mehr sein!

**Ernst Reiter, Priener Verserlschreiber**

Foto: Helmut Amberger, Vorsitzender vom Verein der Bayern in Berlin

HAUS DER BAYERISCHEN  
GESCHICHTE  
BAYERISCHE  
LANDESAUSSTELLUNG

## TASSILO, KORBINIAN UND DER BÄR

### BAYERN IM FRÜHEN MITTELALTER



**7. MAI – 3. NOVEMBER 2024**  
**Freising, Diözesanmuseum + Dom**  
**täglich 9–18 Uhr | [www.hdbg.de](http://www.hdbg.de)**

Vorschaubild: Haus der Bayerischen Geschichte  
Redner: bayernwerk  
Partner: Bayerischer Rundfunk Bayerische Staatsoper Bayerische Staatsbibliothek Bayerische Staatskanzlei Bayerische Staatsregierung Bayerische Staatsoper Bayerische Staatsbibliothek Bayerische Staatskanzlei Bayerische Staatsregierung

### Kategorie

1. Gesundheit & Corona

### Schlagworte

1. Chiemgau
2. Prien am Chiemsee
3. Querdenker. Gedicht